

Pide ayuda España a la OTAN para enfrentar al coronavirus



Madrid, 25 mar (RHC) España pidió ayuda a la Organización del Tratado del Atlántico Norte y sus socios europeos para enfrentar la peor emergencia sanitaria que ha vivido en el último siglo.

En una carta dirigida al Centro Euroatlántico de Coordinación de Respuestas a Desastres, que depende de la OTAN, el gobierno español solicitó formalmente ayuda sanitaria para poder hacerle frente a la propagación del coronavirus, que hasta el momento se ha cobrado la vida de más de 3 400 personas.

La ayuda que se solicita es puntual: 150 000 batas desechables, 450 000 respiradores, 1 000 termómetros de radiación infrarroja, 5.000 protectores faciales, 10 000 gafas protectoras, 1.5 millones de mascarillas quirúrgicas, 120 000 guantes de nitrilo, medio millón de pruebas rápidas de la COVID-19, 500 ventiladores mecánicos y 50 000 sistemas de prueba de diagnóstico de reacción en cadena de polimerasa.

Hasta el momento no se ha tenido respuesta. La OTAN ha reenviado la carta a los demás miembros de la alianza. Se espera que cada país miembro diga con qué podría ayudar a España a superar esta emergencia.

En medio de esa lucha contra el coronavirus, llegó al aeropuerto de Zaragoza el primer avión chino con material sanitario para los españoles. El mandatario chino se comprometió con su homólogo español a

abrir corredores de importación para enviar desde el país asiático suministros sanitarios y equipamiento de protección personal que permitan a España derrotar esta pandemia.

Tras un fin de semana sin respuestas a la aparición de un foco de infección, el alcalde de Alcalá del Valle (Cádiz) decidió dar un paso al frente denunciando la pasividad de la Junta de Andalucía. 60 contagios y tres muertes han despertado una oleada de apoyo al edil ante las administraciones superiores.

La residencia de ancianos municipal Dolores Ibárruri La Pasionaria registró el jueves 19 dos positivos entre su personal, el alcalde asegura que tras haberse puesto en contacto con las autoridades de la Junta de Andalucía, estas asumieron el control del foco de infección.

"La competencia de la residencia la cedí el viernes a la Junta porque mi plantilla estaba en cuarentena. Pero desde entonces todo ha ido de mal en peor... la única respuesta que ha habido aquí la ha dado el equipo sanitario municipal, a pesar de que la Junta asumió la gestión del centro desde la noche del jueves, han estado solos trabajando en turnos de 18 horas y algunos con 38º de fiebre", revela Rafael Aguilera, aún con la bata puesta, "nosotros, nuestro equipo de gobierno entró en la residencia para ayudar, hemos servido y quitado comidas, hemos puesto lavadoras..."

La respuesta de la Junta de Andalucía contrasta por su frialdad burocrática con la ferviente demanda de auxilio del regidor de la localidad. A través de un comunicado, la Junta asegura por su parte que realizó la adjudicación a una empresa del sector "en tiempo récord", pero en las redes sociales las garantías de esa respuesta parecían improvisadas con urgentes ofertas de empleo.

Fuente: (Sputnik)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217821-pide-ayuda-espana-a-la-otan-para-enfrentar-al-coronavirus>



Radio Habana Cuba